

EDITO - Newsletter FEVRIER 2018

Pôles de santé, intelligence artificielle, télémédecine, nouvelles réglementations, etc.

2018 est une année riche de bouleversements pour la médecine libérale. Etudiants, médecins, venez effectuer la mise à jour !

La médecine libérale est un enjeu majeur du territoire.

Elle touche chacun des Normands : 5000 médecins libéraux de la région prennent en charge tous les jours 100 000 Normands.

Elle est en pleine mutation avec l'arrivée de l'E-santé, le virage ambulatoire et les nouveaux modes de coordination entre professionnels de santé.

Ces sujets affectent médecins et patients.

L'URML Normandie, acteur de l'organisation des soins de notre région, vous invite à participer à cette fenêtre unique sur le monde de la médecine libérale.

Le colloque 2018 de l'URML Normandie s'inscrit dans un événement sur 3 jours consacré à la médecine de demain le 22, 23 et 24 mars 2018 en partenariat avec la Région.

Venez nombreux!

Médecine libérale - Soigner, aujourd'hui... demain - Saison V « Lancez la mise à jour » 24 Mars 2018 - Faculté de médecine de Rouen Inscrivez-vous!



Dr Antoine LeveneurPrésident URML Normandie